

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Calvados, le mardi 15 octobre 2024

CESSONS DE FINANCER LE WOKISME ET LA PROPAGANDE LGBT !

Alors que Michel Barnier cherche à faire des économies, l'argent du contribuable est gaspillé à des fins idéologiques !

Le 25 octobre prochain sera ainsi organisé à la Ferme Culturelle du Bessin « un moment convivial, ouvert à toutes et à tous » pour « discuter des questions liées aux droits, à la visibilité et à l'intégration des personnes LGBT+ ».

Ce « café à thème » est organisé « en coopération avec la DILCRAH et la préfecture du Calvados, avec le soutien de la CAF du Calvados, de la Mutualité Sociale Agricole, du Service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports du Calvados, de la Communauté de communes Seules Terre et Mer » et de plusieurs autres communes.

Cet événement est donc financé par nos impôts !

Des milliers voire des millions d'argent public sont dépensés pour des manifestations portant sur ce thème, notamment dans les écoles.

Ce sont toujours les mêmes minorités qui sont défendues et mises en avant !

Pourquoi la DILCRAH, délégation interministérielle placée sous la tutelle du premier ministre, n'ose-t-elle pas une rencontre sur la lutte contre l'antisémitisme, autre compétence de cette instance?

Ne serait-il pas plus opportun de recentrer les dépenses publiques sur des domaines vitaux tels que la santé ou le logement ?

A l'heure où le pouvoir d'achat des Français s'effondre, la Fédération Reconquête! du Calvados demande que l'argent du contribuable soit utilisé afin d'offrir à nos concitoyens des conditions de vie décentes, et non pour financer la promotion du wokisme LGBT.

PASCALE DEUTSCH
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU CALVADOS